

彩都西地区福祉委員会

9月25日(日)、敬老会を開催しました。

晴天の秋空の下、9月25日(日)に彩都西小学校体育館で「第12回敬老会」を開催。今年は招待者(70歳以上)469名のうち128名の方が出席されました。第1部式典では福岡茨木市長はじめ多数のご来賓をお迎えし暖かい祝辞を頂きました。

第2部アトラクションでは彩都西小学校音楽クラブの合奏や作文、Mr.オウチのパフォーマンスショー、彩都西中学校吹奏楽部の演奏などを楽しんで頂きました。回を重ねるごとに人数も増え、参加者の方から「楽しかった」「来て良かった」と、うれしいお言葉も頂きました。



彩都西中学校吹奏楽部の演奏



彩都西小学校音楽クラブの演奏



パフォーマンスショー



茨木市長による祝辞

茨木防犯協会 彩都西支部

6月26日(日)、茨木警察署との合同パトロールを実施しました。防犯カメラも10月より、順次稼働します。

彩都西地域安全センターにて、茨木警察署より防犯対策の講和をいただいた後、彩都西駅周辺をパトロールしました。また、防犯カメラも順次設置中です。



彩都西小学校区まちづくり推進協議会

10月1日(土)、ワークショップを開催しました。

地域福祉に関するワークショップを茨木市および社会福祉協議会のご指導のもと、開催しました。活発な意見とともに、住民の横の繋がりも広がりました。



さいとのまちねた



新自治会、誕生。

「彩都やまぶき3丁目自治会」
「ジオ彩都プレミアムテラス自治会」

この度、彩都のまちに新しい自治会が誕生しました。自治会未加入のみならず、安心してこの地域に住むため、安全なまちづくりのために、ぜひ自治会加入を！

わたしたちのまちで行われている活動を紹介する「さいとのまちねた」コーナーです。第2回目は、自治会が立ち上がった「彩都やまぶき3丁目自治会」「ジオ彩都プレミアムテラス自治会」の紹介と、安全なまちづくりのための推進事業「防犯カメラの設置」について紹介します。

防犯カメラの設置がはじまりました！

住民が待ち望んでいた「防犯カメラ」の設置(18箇所)が彩都西小学校区でもすすんできました。現在10箇所、地域の様々な場所で防犯カメラが作動し始めました。これからも安心・安全なまちづくりのために当協議会も働きかけを行っていきます。



第1号

2016年11月25日発行
年1回発行予定

編集・制作・発行
彩都西小学校区地域自治組織
彩都西小学校区まちづくり推進協議会

●この冊子についてのお問い合わせやご意見につきましては、各組織代表者までお願いいたします

彩都西小学校区まちづくり推進協議会 構成団体

- 彩都西小学校PTA ●彩都西自治会協議会 ●彩都西地区福祉委員会
- 彩都西コミュニティセンター管理運営委員会 ●彩都西地区自主防災会
- 茨木防犯協会 彩都西支部 ●彩都シニア倶楽部「き・ら・り」
- 民生委員児童委員・主任児童委員 ●彩都西小学校区青少年健全育成運動協議会
- 彩都西小学校区放課後子ども教室 ●彩都西中学校区青少年健全育成運動協議会

彩都でいちばん暑い夜

彩都夏まつり、開催。



彩都西小学校区まちづくり推進協議会

だより Vol. 1

まちづくり

さいと

彩都でいちばん暑い夜

彩都夏まつり、開催。

2016年8月6日(土)、彩都西自治会協議会 主催「彩都夏まつり」が開催されました。

今年は13回目を迎え、内容もパワーアップ!

彩都西小学校区まちづくり推進協議会も、約8,000人の来場者の皆さんとともに

「彩都夏まつり」を大きく盛り上げました。

岩阪地区 地域まつりのようす



彩都西小学校区まちづくり推進協議会のみなさんも夏まつりを大いに盛り上げました。各組織の様子を紹介しましょう。また、岩阪地区でも地域まつりが華やかに行われました。岩阪地区の地域まつりは写真で紹介します。

彩都西自治会協議会

彩都夏まつり、今年も大成功。
ご協力ありがとうございました!

彩都西の最大の行事、『彩都夏まつり』を8月6日に開催しました。当日は天候にも恵まれ、多数の参加者にて盛会かつ無事に終わることができました。今年も、夏まつり実行委員会の皆さま、ボランティアの皆さまのご尽力・ご協力にて住民主体の夏まつりができました。



彩都西地区自主防災会

楽しく防災を知ってもらう。
たくさんのお子どもたちが
防災クイズにチャレンジ!

今年も夏まつりには自主防災会から『防災クイズに答えて景品ゲット!』を出店しました。いざという時に落着いた行動が取れるよう、毎年繰り返し行っているものです。用意した400人分のクイズと景品は呼び込みの効果もあって7時過ぎには完了となりました。



彩都シニア倶楽部「き・ら・り」

フランクフルト600本を2時間で完売! 盆踊りも大きな輪ができ盛況でした!

今年も「フランクフルト」模擬店を出店。子供達が見えるよう100円で頑張ってきましたが一本60円以上の赤字のため、今年は120円に値上げしました。その代わりに抽選付きとし、楽しんで貰いました。また、盆踊りは毎年の練習会の成果もあり盛り上がりしました。



彩都西地区福祉委員会

毎年恒例「ふれあいサロン」、暑い夜、冷たいお茶でのどを潤して頂きました!

ふれあいサロンでは無料の冷茶サービスを実施し、用意していた冷茶が途中でなくなるほどの大盛況。休憩コーナーで冷茶を飲みながら世代相互の交流を深めると共に、ポケットティッシュの配布やパネル展示を通して福祉活動の広報を行いました。



彩都西小学校PTA

「せんぼんびき」は大人気!
たくさんのお子どもたちの
笑顔に出会いました!

毎年恒例の彩都西小学校PTAの『せんぼんびき』今回も開始早々より、長蛇の列で、欲しい景品を目の前にドキドキ・ワクワクしながらクジを引く子どもたちの笑顔と歓声で大盛り上がり! 多くの子どもたちの参加で、早くも景品完売の大盛況でした。



彩都西小学校区放課後子ども教室 実行委員会

地域で育つ!!
彩都西小学校区の児童たち

毎年6月から始まる講座の、たくさんの新しい写真の中から厳選・展示し、皆さまにご覧いただいています。今年は展示の他、折り紙をしたり、実行委員VS子どもたちで『あっち向いてホイ』で盛り上がりしました。「ホウカゴに参加したい」という方がおられましたら、彩都西小学校までご連絡ください。



住民ボランティアの方と一緒に
彩都西中学校
生徒会の皆さん
が、司会進行を努めてくれました!

住民ボランティアとともに司会進行を努めてくださった彩都西中学校 生徒会のみなさんです。自分たちの地元のおまつりを盛り上げるために力一杯、プロ顔負けの(!)司会進行をしてくださいました。みんな、いい笑顔です!

彩都西中学校 生徒会の皆さんと先生、お疲れさまでした!

